

FICHE TECHNIQUE

Combat triangle bandage - Bandage triangle de combat - Combat Triangle Bandage

Combat Triangle Bandage: A Multi-Purpose Emergency Tool

Upgrade your aid kit with this
tourniquet, sling, and more,

Technical specifications :

- Dimensions : 45 x 45 x 63 in - 114 x 114 x 160 cm
- Weight : 45 g.

Durable material : *Constructed with two layers of spunbond polypropylene, the 45" x 45" bandage features lock-stitched reinforcement seams for enhanced durability.*

Sterile and non-adherent : *The sterile bandage ensures safe application without sticking to the wound.*

Compact packaging : *Vacuum-packed in a 3 mil nylon poly barrier bag, the bandage is 50% smaller in cube after vacuum sealing, making it easy to store in your aid kit.*

Package inclusions : *Each package comes with two closed safety pins and a rubber band for convenience.*

CE medical equipment.



Améliorez votre trousse de premiers secours avec ce bandage triangulaire de combat polyvalent qui fonctionne comme un pansement pour brûlures, un garrot, une écharpe, et plus encore, dans toutes les situations d'urgence.

Spécifications techniques :

- Dimensions : 45 x 45 x 63 pouces - 114 x 114 x 160 cm,
- Poids : 45 g.

Matériau durable : *Fabriqué avec deux couches de polypropylène filé-lié, le bandage de combat est renforcé avec du polyester haute résistance cousues en lock-stitch pour une durabilité accrue.*

Stérile et non-adhérent : *Le bandage stérile assure une application sûre sans adhérer à la plaie.*

Emballage compact : *Conditionné sous vide dans un sac barrière en nylon poly de 3 mil standard et 50 % plus petit en cube après scellage sous vide, ce qui le rend facile à ranger.*

Inclusions dans le package : *Chaque package est livré avec deux épingles de sécurité et un sac en nylon poly de 2 mil pour plus de commodité.*

Matériel médical CE.